

# Wichtig!

## CDU in Verantwortung: Wir sorgen für Arbeitsplätze!

**Aktuell sind in Schleswig-Holstein 109.900 Menschen arbeitslos. Dies ist der niedrigste Stand in einem Januar seit 1993.**

Die aktuellen Arbeitsmarktzahlen untermauern den Erfolg einer konsequenten CDU-Wirtschaftspolitik. Zum Ende der rot-grünen Regierung 2005 lag die Arbeitslosenzahl um 70.000 Menschen höher.

**Im Vergleich zum Vorjahr sank die Arbeitslosenzahl um 7.300 oder 6,3 Prozent.**

Das Angebot an freien Stellen ist um ca. 20 % angewachsen. Wir haben über 90.000 sozialversicherungspflichtig Beschäftigte mehr als zum Ende der rot-grünen Regierung im Dezember 2005.

**Die CDU setzt auf die Stärkung des Mittelstands und auf regionale Wirtschaftsförderung.**

Die Umsetzung des Investitionsprogrammes im Zusammenspiel von Bund, Land und Kommunen sichert nachhaltiges Wachstum durch die Schaffung von Arbeitsplätzen.

**Unsere Politik sorgt dafür, dass weniger Menschen nicht dauerhaft von staatlichen Transferleistungen leben müssen.**

Seit der Regierungsübernahme der CDU leben 30.000 weniger Schleswig-Holsteinerinnen und Schleswig-Holsteiner von Hartz IV. Auch die Zahl der Kinder, die in Hartz-IV-Familien leben, hat sich seit 2006 um über 16% reduziert.

[www.cdu-sh.de](http://www.cdu-sh.de)

Das Land.  
Die Kraft.  
Die Zukunft.

